

Fachrul Razi: Mahasiswa adalah Calon Pemimpin Aceh

Senin, 08 Januari 2018 15:08 WIB

BANDA ACEH, BBG NEWS—“Alhamdulillah STKIP BBG sudah meraih nilai akreditasi institusi B. Mudah-mudahan dengan masuknya sekolah pemimpin muda, bisa memperoleh nilai akreditasi A kelak,” ujar H. Fachrul Razi, M.I.P senator DPD RI asal Aceh. Fachrul menyampaikan hal tersebut saat menjadi pemateri pada Program Sekolah Mudah Aceh. Kegiatan yang diadakan BEM STKIP BBG tersebut berlangsung di aula kampus setempat, Senin, (8/1). Tepuk tangan peserta membahana saat mendengar pernyataan tersebut.

Fachrul Razi yang juga Founder Sekolah Muda Aceh menambahkan bahwa mahasiswa STKIP BBG mempunyai potensi untuk menjadi pemimpin Aceh ke depan. Menurutnya sukses tidak bisa diukur dari latar belakang kuliah PTN maupun PTS tetapi tergantung potensi sumber daya manusia dan karakter pribadi seseorang. “Kita adalah berlian-berlian yang akan menjadi pemimpin muda Aceh,’ujarnya dengan penuh semangat

Ketua STKIP BBG Lili Kasmini, M.Si. menyampaikan terima kasih kepada pemateri dan pengurus BEM yang telah memprakarsai acara ini. Beliau menyatakan bahwa kedatangan senator DPD RI asal Aceh merupakan suatu kehormatan besar. Harapannya mahasiswa dapat mengambil manfaat dari program sehingga akan lahir calon pemimpin Aceh yang berkarakter.

“Alhamdulillah saat ini kampus STKIP BBG sudah terakreditasi dengan nilai B. Selain itu, semua prodi di lingkungan kampus STKIP BBG semuanya sudah terakreditasi B. Saya kira ini menjadi awal kebangkitan kampus ini,”ujarnya saat membuka acara.

Ketua BEM Irsadul Aklis menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menumbuhkan jiwa kepemimpinan pada diri mahasiswa. “Menjadi pemimpin itu tentu saja harus mempunyai keberanian dan kesabaran,”ujarnya.

Berita Lainnya

- [Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia Umuslim dengan UBBG Tandatangani MoA Kerja Sama](#)
- [Dosen UBBG Ikut Workshop Penguatan Implementasi Kurikulum KKN](#)
- [Calon Mahasiswa Keperawatan & Kebidanan Universitas BBG ikut Tes Kesehatan](#)
- [Universitas Al Muslim Jalin Kerja Sama dengan Universitas BBG](#)
- [Keren, Alumni PBI UBBG Ini Tandatangani Kontrak Hibah dengan Purposeful yang](#)

Berbasis di London